



**求職者・働きたい高齢者・生活困窮者に  
まともな仕事の保障を！**

求職者・働きたい高齢者  
まともな仕事

# 者・生活困窮者に 手の保障を！

猛暑の中団地で作業する高齢者

# 者・生活困窮者に 手の保障を！

猛暑の中団地で作業する高齢者

仲間で暑気払い

働き掛けながら、優先発注などの仕事確保を勝ち取つていく方向で運動を進めなければならないと思っています。

ですが、引きこもりの人たちが30人くらいは相談に来た、と。かなりの数になるんですけど、顕在化してつかんだ数は今のことろ30人くらいだという話で。それは全部生活保護になっちゃって1人だけがその生活困窮者は少ないんだ、というふうな自治体のみかたなんですね。調査はしたんだけど、取り組みはそういう段階なんです。

働き掛けながら、優先発注などの仕事確保を勝ち取つていく方向で運動を進めなければならぬと思つています。

(7・6厚労省交渉にて)

委員長 赤瀬 重則

（7・6厚労省交渉にて）  
委員長 赤瀬 重則

## 仲間で暑気払い

今年の暑さは異常気象で、生命にかかわる様な暑い毎日が続きました事業部の皆さん大変お疲れ様です。今年も暑気払いをと計画しました。毎年組合事務所で、弁当などで食事をしていましたが、今回は外食をするよう決まり、始めて田川の事業部14名と涼しい所で食事をしました。味はともあれ「女性軍はたまにはいいよね!」男性軍は「もくもく」と食していました。福智町の事業部の方たちは田川市と終業時間が合わないので別行動で赤瀬委員長が参加して楽しい食事会をされたそうです。

今度は市郡一緒に楽しく飲み会でもしたいですねとの声がでているそうですね。そんな機会があるといいですね、いつの日か楽しみに。これからも残暑が厳しくなりますので皆さんお体に気を付けて頑張つてください。

追伸 久しぶりの中華料理おいしかつたですね、皆さんどうでしたか?

執行委員 豊福孝子

